
 

 
 

 



юбилейным датам. В течение года было оказано помощь ученикам и учителям 

предметникам в выборе методической и художественной литературы.  

По второму вопросу выступила завуч школы Саркарова М.В., она проинформировала 

комиссию о порядке распределения педагогической нагрузки на 2021-2022 учебный год. 

Объем педагогической нагрузки будет оговаривается в письменной форме дополнительного 

соглашения к трудовому договору на 2021-2022 учебный год. При установлении нагрузки на 

новый учебный год педагогам, как правило, учитывалась преемственность предметов в 

классах. 

По третьему вопросу слушали завуча школы Саркарову М.В. Она ознакомила 

участников о назначении руководителей МО: 

Рук.МО русского языка и литературы Бахадыржанова Ю. 

Рук.МО естественных наук Абдурахманова Ш.С.  

Рук.МО кыргызского языка и литературы Халбекова Ж.А. 

Рук.МО математики и точных наук Маматалиева Х.К.  

Рук.МО начальных классов Чиняева И.М.  

Рук.МО физкультуры Кравченко О.Г.  

Рук. МО английского языка Абдразакова С.С. 

Рук. МО истории Турдуева О.О. 

По четвертому вопросу выступила директор школы Парпиева И.А. Она ознакомила 

участников со стратегическим планом на 2021-2025 годы. Она вместе с учителями обсудила 

стратегический план, в котором рассказывается о том, что главным направлением является 

духовно –нравственное развитие и физическое воспитание. А также преобладание и развитие 

ИКТ технологий.  

По пятому вопросу выступила директор школы Парпиева И.А. Она ознакомила 

учителей с указом президента.  В котором говорится: «Президент Кыргызской Республики 

Садыр Жапаров подписал Указ «Об утверждении Концепции о духовно-нравственном 

развитии и физическом воспитании личности». 

В целях дальнейшего улучшения качества духовно-нравственного воспитания граждан, 

возрождения народных традиций, создания условий для становления и развития духовно 

богатой и нравственной личности и в соответствии со статьями 66 и 71 Конституции 

Кыргызской Республики, постановляется: 

— утвердить Концепцию о духовно-нравственном развитии и физическом воспитании 

личности на 2021–2026 годы (11 направлений концепции): 

1. Семья – основа духовно-нравственного развития личности 

2. Достойное воспитание и качественное образование – основа развития  

3. Здоровье – основа жизни 

4. Воспитание к труду 

5. Эстетическое воспитание 

6. Воспитание национальным и общечеловеческим ценностям 

7. Уважительное отношение к языку и его развитие 

8. Экологическое воспитание 

9. Воспитание правовой культуры 

10. Гражданское развитие и патриотическое воспитание 

11. Сохранение целостности кыргызского государства 
 

 По шестому вопросу выступила, библиотекарь Бакирова Д.Т. Она проинформировала о 

сохранности учебников и формировании учебного фонда. В течении года поступило 1523 

экземпляров учебников, методические литературы, художественные литературы. 

Своевременно регистрировалось выдачи и возврат по формулярам, документы библиотеки 

были обновлены. На стеллажах учебники, художественную литературу привели в порядок. 

Количество учебников и лит-ры занесено в компьютер. Читатели были ознакомлены с 

правилами пользования библиотечным фондом. Оформлялись все выставки к юбилейным 



датам. В течении года была оказана помощь ученикам и учителям предметникам в выборе 

методической и художественной литературы.  

По седьмому вопросу слушали классных руководителей 7а,7б, 7в классов – 

Марасулову Р. М., Абдилову Г. С., Адиеву Б.Т. Они ознакомили коллектив школы с 

качеством знаний и успеваемостью классов за прошлый учебный год. 

Выступила директор школы Парпиева И. А. Она говорила о том, что количество 

учащихся в данных классах на много превышает норму, с началом учебного года есть 

принятые ученики по месту жительства. Переполненность классов скажется на успеваемости 

и дисциплине учащихся, на качестве проведения уроков.  

Ташмурзаев Ш. Т., Мухаметова Р. Х., Мамидинова А. К. предложили открыть 

дополнительный 7г класс, это даст возможность качественного проведения урока, 

индивидуального подхода к большему количеству учеников. Педагогический коллектив 

проголосовал: 

 за открытие параллельного «Г» класса -36 чел. 

 против – 2 чел 

 воздержались – 2 чел. 

Решение: 

1. Признать работу педколлектива за 2020-2021 учебный год хорошей. 

2. Педколлективу продолжить в работу в рамках подушевого финансирования и взять за 

основу БУП с добавлением в 5 класс школьного компонента на 2021 – 2022 учебный 

год. 

3. Всему педколлективу взять за основу дифференцированное обучение с одаренными и 

слабоуспевающими. 

4. Завучам- Саркаровой М.В., Чиняевой И.М., организатору- Мухаметовой Р.Х, 

соц.педагогу- Адиевой Б.Т. строить систему методического всеобуча и ВШК, 

используя опыт лучших учителей школы. Проводить семинары с целью повышения 

методического мастерства способствовать повышению ИКТ знаний учителей, а также 

компетентности по предмету. 

5. Каждому учителю руководствоваться уставом школы законом об образовании, 

нормативными документами, ответственно подходить собственной деятельности и 

результатам своего труда. 

6. Классным руководителям 1-11 классов, организатору Мухаметовой Р.Х. усилить роль 

классных часов в вопросах нравственного, правового воспитания. Всему 

педколлективу усилить роль нравственного правового, экологического воспитания на 

уроках. 

7. Усиленно работать с родителями, широко вовлекать их в решении проблем класса. 

8. Адиевой Б.Т. повысить эффективность профилактической работы с учащимися по 

предупреждению правонарушений, оказывать психологическую поддержку 

социально незащищенным школьникам, оставшимся без попечения родителей.  

9. Распределить учебную нагрузку в соответствии с БУП.  

10. Распределить кружки в соответствии с потребностями и запросами школьников и 

совершенствовать по ним опираясь на концепцию «Духовно-нравственное развитие и 

физическое воспитание». 

11. С целью повышения уровня методического всеобуча по проблеме «Цифровое 

образование, духовно-нравственное и физическое воспитания личности». Продолжить 

работу следующих методических объединений:  

Рук. МО русского языка и литературы Бахадыржанова Ю.А. 

Рук МО математики Маматалиева Х.К.  

Рук. МО истории Турдуева О.О.  

Рук. МО естественных наук: Абдурахманова Ш.С.  

Рук. МО начальных классов Чиняева И.М.  

Рук. МО кыргызского языка и литературы Халбекова Ж.А.  



Рук. МО физкультуры Кравченко О.Г. 

Рук. МО английского языка Абдразакова С.С. 

12. Назначить председателем мет. службы Саркарову М.В. 

13. Утвердить план работы школы на 2021-2022 учебный год согласно проблеме 

«Цифровое образование духовно-нравственное и физическое воспитания личности». 

14. Всем учителям соблюдать правила внутреннего распорядка согласно уставу школы и 

строго соблюдать Алгоритм санитарных норм в условиях коронавирусной инфекции.  

15. Контроль возложить на администрацию школы. 

16. Классным руководителям 5-9 х классов провести с родителями разъяснительную 

беседу о платной аренде учебников. 

17. Библиотекарю Бакировой Д.Т. ознакомиться с положением о библиотеке и 

руководствоваться при работе. 

18. Завучу-организатору Мухаметовой Р.Х и классным руководителям 5-11 классов 

усилить работу школьного самоуправлении. 

19. Открыть параллельный класс 7г. 

20. Оказывать всевозможную помощь учащимся в период обучения и адаптации. 

21. Довести информацию до сведения родителей. 

  

По восьмому вопросу: 

1. Повестка дня: 

 

2. О выдаче дубликата аттестата о среднем образовании Эркибаевой Айназик 

Акматовне. По данному вопросу слушали директора школы Парпиеву И.А.  она 

сообщила, что поступило заявление от Эркибаевой Айназик Акматовны  о выдаче 

дубликата аттестата о среднем образовании, взамен утерянного. 

               Эркибаевой А.А. окончила среднюю   школу     №1 им. Д.М. Карбышева в   г. 

Кызыл-Кыя Баткенской области в 2021 году. 

               Аттестат   БА №210069840 от 25.06.2021г.  

               Выступила   завуч школы Саркарова М.В. считаю, что есть необходимость выдачи 

дубликата данного документа. 

               В поддержку выступили Абдразакова С.С- организатор и Мухаметова Р.Х.- 

председатель профкома. 

2. Повестка дня: 

3. О выдаче дубликата свидетельства об основном общем образовании Абдуллаеву 

Акжолу Рахматиллаеву. 
       По данному вопросу слушали директора школы Парпиеву И.А. Она сообщила, что 

поступило заявление от Абдуллаева Акжола Рахматиллаева о выдаче дубликата 

свидетельства об основном общем образовании, взамен утерянного. 

                         Абдуллаев А.Р. окончил неполную среднюю школу     №1     г. Кызыл-Кыя            

           Баткенской области в 2020 году. 

                        Свидетельство  БК  № 200496139 от 25.06.2020 г.  

                        Выступила Абдурахманова Ш.С. Считаю, что есть необходимость выдачи  

           дубликата данного документа. 

                         В поддержку выступили Саркарова М.В. и Мухаметова Р.Х.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

3. Повестка дня: 

4. О выдаче дубликата свидетельства об основном общем образовании Ибрагимову 

Фархотжону Пайзимаматовичу. 
По данному вопросу слушали директора школы Парпиеву И.А. Она сообщила, что 

поступило заявление от Ибрагимова Фархотжона Пайзимаматовича о выдаче дуб 
 



                         

 

 

                         



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


